## noticiasde

.com beta

Diario de Noticias de Gipuzkoa. Noticias de última hora locales, nacionales, e internacionales.



## El Campus de Excelencia de Deusto es designado como "Proyecto Prometedor"

destaca

por su oferta adaptada a bolonia y su internacionalización

El comité de expertos considera la investigación un punto débil, pero reconoce el "alto potencial" de la universidad

Idoia Alonso - Sábado, 28 de Noviembre de 2009 - Actualizado a las 10:16h.



El campus de Donostia de la Universidad de Deusto. (Foto: d. sagastume)

Bilbao. La Universidad de Deusto se coloca en la línea de salida para formar parte de la elite del sistema universitario internacional. El proyecto Deusto Campus Mundus 2015 ha sido calificado como Proyecto Prometedor Campus de Excelencia Internacional al que se han presentando el 84% de las universidades públicas y un tercio de las privadas del Estado.

La mención de calidad otorgada por el comité de expertos, encargado de evaluar los 18 planes estratégicos de modernización que pasaron las distintas fases, reconoce a Deusto el "alto potencial" de convertirse en Campus de Excelencia Internacional (CEI) global una vez se haya ejecutado. La Universidad de Deusto requerirá de 100 millones de euros a lo largo de un periodo de cuatro años, aunque los ministerios de Educación y Ciencia e Innovación aportarán los dos primeros.

Pese a no haber obtenido el Campus de Excelencia global, el rector de la Universidad de Deusto (UD), Jaime Oraá, se congratuló ayer por la mención y subrayó que es "a la vez un reto y un compromiso para la Universidad de Deusto, en particular, y para el sistema universitario vasco, en general, en el mapa universitario de la excelencia". Oraá explicó que el plan de modernización de la Deusto "es el reflejo de lo que somos y lo que queremos ser, de lo que hemos conseguido y aquello por lo que luchamos". "La excelencia es el horizonte y al mismo tiempo el camino", destacó. Un camino que persigue, dijo, "personas mejor formadas, más y mejor investigación y trasferencia, empresas y organizaciones más innovadoras: compromiso con la excelencia que, en definitiva, quiere decir un país peor".

Deusto Campus Mundus 2015 es uno de los nueve proyectos presentados al Campus de Excelencia a los que se les anima a realizar "esfuerzos adicionales para obtener el potencial necesario al objeto de alcanzar el nivel de excelencia internacional al final del proyecto" y se les ha concedido una financiación total de 35 millones de euros.

En este grupo se encuentran los proyectos de la Universitat Rovira i Virgili de Tarragona, Universitat Ramón Llull, Universidad Pompeu Fabra, Universidad Politécnica de Madrid, Universidad de Valencia, la Universidad de Sevilla y Deusto Campus Mundus 2015, de la Universidad de Deusto.

Los puntos que ha jugado a favor de la universidad vasca en la deliberación del comité internacional han sido su oferta adaptada al Proceso de Bolonia, su internacionalización, y que el 15% del alumnado es extranjero. Entre los negativos: la investigación, uno de los puntos débiles que comparten otras muchas universidades debido a la falta de financiación.

las apuestas de deusto A este respecto Oraá incidió en la necesidad de mayor financiación por parte de las instituciones, sin nombrar ninguna en concreto. En su opinión, dentro del plan destacan "con luz propia" el Deusto Tuning Academy, "un gran centro de excelencia internacional en la aplicación del modelo enseñanza basado en los valores de Deusto", y el Deusto Research Center, "que estará dedicado a fomentar la investigación en el ámbito de las ciencias sociales", explicó el rector.

El sello de calidad logrado por la Universidad de Deusto es fruto del Campus de Excelencia Internacional, un programa dentro de la Estrategia Universidad 2015, propuesto por el Ministerio de Educación para iniciar la regeneración del concepto de campus universitario como un instrumento modernizador del sistema y de mejora de la visibilidad internacional de la universidad española en el contexto internacional.

Al final, las universidades de Madrid y Catalunya han sido las que se han llevado el gato al agua. El top de las universidades del Estado lo ocupan la Universitat de Barcelona (UB), la Politécnica de Catalunya (UPC) y la Autônoma de Barcelona (UAB). Además las tres universidades catalanas han sido galardonadas la Universidad Complutense de Madrid, la Politécnica de Madrid, la Universidad Carlos III y la Universidad Autônoma de Madrid.

¡Hecho!



1 de 2 30/11/2009 11:37